



「笑顔があふれ いきいきと輝く森っ子の育成」



森永小学校がっこうだより

8月号答え 今年、最優秀賞に輝いた小学1年生の短歌テーマは「弟」でした。とても素敵な短歌です。

「のぼりはた きよねんはふたつ ことしはみつ おとうとうまれ うれしいな」

9月号問題 地区児童数に関する問題です。今年度、児童数が最も多い地区はどこでしょう。令和7年9月1日

2学期スタート！

文責：森永小学校校長

1学期終業式の日に、「おみやげはたくさんのえがおで！」と子ども達に話しました。

この40日間、子ども達にとって楽しく充実した休みとなつたでしょうか。

お仕事をされている保護者の中には、（やっと学校が始まる～）と思われている方もいらっしゃるかもしれませんですね。「学校」という場所は、教科書で勉学する場であります、子ども達同士のコミュニケーションの場でもあり、学級という一つの社会体験の場でもあります。教科書で学ぶことも大切ですが、自然や遊び、周囲の人との関わりを通してしか学べないことも大切にしたいと思います。この2学期は、そんな体験の場がたくさんあります。森っ子フェスタ等では、地域の方にもお世話になります！今学期も、さまざまな体験を通しての成長が楽しみです。地域の皆様、保護者の皆様、2学期もよろしくお願ひいたします。

9月1日は「防災の日」

1923年、今からおよそ100年前のこの日、関東大震災がおきました。この地震により、多くの建物が崩壊、約10万5千人の方が亡くなりまたは行方不明になりました。このうちの9割は、焼死なのだそうです。森永小も9月3日に地震の避難訓練を実施します。学校だけでなく、家にこどもが1人でいるとき、どこかへ遊びに行っているときなど、「どうやって行動したらよいか」「どこに避難するか」など、この機会に家族で話し合ってみませんか。まずは、自分の命は自分で守る子ども達（自助）を育てましょう。

学校行事が目白押しの2学期

木の枝にたくさん留まる目白は見なくなりましたが…。



この2学期は、運動会や宿泊学習、修学旅行、森っ子フェスタ、二番穂刈り、持久走記録会など、行事がたくさん計画されています。一方で、過ごしやすく生活リズムも安定する時期に入ることから、読書の秋・勉強の秋にも突入します。忙しい中ですが、体調を整えつつ、充実した時間を過ごしてきましょう。

主な行事予定

日付	行事・予定
9月 1日 (月)	2学期始業日・始業式 (1校時)
9月 3日 (水)	地震を想定した避難訓練 (1校時)
9月 5日 (金)	地区児童会 (朝)
9月 11日 (木)	参観日 (下学年5校時・上學年6校時)・懇談会
9月 12日 (金)	運動会結団式 (朝)
9月 16日 (火)・29日 (月)	運動会係打ち合わせ
9月 18日 (木)・25日 (木)	全校体育 (朝～1校時)